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夏季休業中、大きな事故もなく、学校に子どもたちの元気な姿が戻ってきたことを大変
うれしく思います。１学期後半がスタートしました。これから、運動会などの大きな行事
も予定されています。学習・行事などを通して
友達と切磋琢磨し、子どもたちがよりよい自分
を創ることができるよう、教職員一同、全力で
支えていきます。保護者の皆様、地域の皆様の
ご理解とご協力を、引き続きよろしくお願いい
たします。

７月１４日（金）の５校時に、算数（１年）、総合的な学習の時間（３年）、国語（５年）
の研究授業を実施しました。また、講師に県総合教育センターの指導主事の先生方３名を
お招きし、授業研究会でご指導いただきました。学校全体、そして低・中・高学年の３ブ
ロックに分かれて、よりよい学びを目指して授業研究を進めており、今後２年・４年・６
年も研究授業を実施する予定です。夏休み明けも、子どもたちが意欲的に学習し、一人一
人の力が着実に伸びていくように努力していきます。

７月１８日（火）、とちぎネット利用アドバイザーの岡村様をお招きし、５年生を対象
に「ネット時代の歩き方講習会」を実施しました。高学年になって、スマートフォンの所

持率も増えていくことに加え、インターネットを際限な
く使って生活習慣が崩れたり、ゲーム依存になったりす
ることも考えられることから、インターネットの正しい
使い方や悪いことから身を守るためにどうするかなどに
ついて教えていただきました。子どもたちは真剣に話を
聞き、これからのインターネットとの関わり方について
考えることができました。ご家庭でも、インターネット
の使い方について話し合っていただければと思います。
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７月１９日（水）、交通安全教室を実施しました。１年
生は、校庭の模擬道路で道路の正しい横断の仕方や一列
歩行を練習しました。２～６年生は、各教室でＤＶＤを
視聴しました。２・３年生は、「基本的な交通ルール・マ
ナーを学ぶ」ことを目標に、ＤＶＤの途中でクイズに答

えたり、話し合った
りしました。４～６
年生は、「自転車の
取り扱いや正しい乗
り方」などを学びました。自分の命を自分で守るた
めに、学年に応じて交通安全に対する意識を高める
ことができました。

７月１９日（水）昼休みに、飼育栽培委員会の児童とＳＵＮさんサポート隊の環境整備
ボランティアの方々で、さくら市役所、ＪＲ氏家駅、氏家馬場郵便局、さくら市教育委員
会に、マリーゴールドのプランターをお届けしました。
このマリーゴールドは、地域の方が種から育ててくださったもので、環境整備ボランテ

ィアの皆様にご指導いただきながら、その苗を飼育栽培委員会の児童がプランターに植え
ました。環境整備ボランティアの皆様には、大変お世話になりました。また、各施設の皆
様には、お忙しい中花を受け取って飾っていただき、ありがとうございました。

※ 北門・東門のところにも、マリーゴールドを植えてくださいました。

夏休み明け、子どもたちは元気に登校してきました。学校まで登校するだけでも、子ど
もたちにとっては大変なことです。そのような中、登校後の昇降口を見ると、靴がきれい
に揃っていました。トイレのスリッパもきれいに並んでいます。さすが、氏小っ子。凡事
徹底がすばらしいです。
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